

La sillita musical

Señor Director:

El escándalo de las licencias en Chile es otra vuelta de la silla musical que anima la administración pública.

Las renuncias solo son un cambio de disfraz para esquivar los sumarios y mantener vivo el juego. En un par de semanas, los renunciados aparecerán en otra repartición, con nuevos sombreros para seguir bailando al ritmo de la misma melodía corrupta.

A modo ejemplar, la hermana de Manuel Monsalve, quien renunció a su cargo de Alta Dirección Pública, continúa como funcionaria de planta en la Superintendencia de Salud.

Para silenciar esta orquesta desafinada, necesitamos un sistema de contratación ético que no sea un vals de favores. Solo así dejaremos de girar en este baile sin fin.

MAGDALENA PRICE ELTON